

『Lines of Sight ~それぞれのアジアへの視線~』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title:『Slow letter』



君島 佳弘
1987年栃木県生まれ。FW帰国からもう2年たちます。旅に出たい。ほんと笑

○ 最近のエントリー

- 10月 (2007.10.21)
- 何にもない部屋 (2007.10.21)
- 10月5日午後11時41分のなぐり書き (2007.10.09)
- 痒がなかなか決まらない (2007.10.09)

○ アーカイブ

- 2009年12月
- 2009年09月
- 2009年04月
- 2009年03月
- 2008年09月
- 2008年07月
- 2008年06月
- 2008年05月
- 2008年04月
- 2008年03月
- 2008年02月
- 2008年01月
- 2007年12月
- 2007年11月
- 2007年10月
- 2007年09月
- 2007年08月
- 2007年07月
- 2007年06月
- 2007年05月
- 2007年04月
- 2007年03月

○ 投稿カレンダー

○ カテゴリ一覧

○ ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS

Your Vision, Our Future

[RSS 2.0](#)

07.10.21
10月

[Tweet](#)

[Slow letter > 2007年10月 アーカイブ](#)

[Check](#)

夜中目が覚めたときには
雨が降っていたきがしたんだけどな。

→ 10月21日日曜日、
窓を開けたら秋晴れが広がっていました。

「うわっ、もう朝の6時なんだ。
てことは俺は3時間も眠れなかったわけ！？
・・・まあ、
休みだし。いい天気だし。いっか。」

そんなわけで
久しぶりに洗濯をしました。

明日からいよいよ授業が始まります。

カテゴリ :

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.10.21 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

[Slow letter > 2007年10月 アーカイブ](#)

何にもない部屋

[Tweet](#)

[Check](#)

最近
良いことが本当に多かったり
んでまた
いろいろと負わなくちゃならないことが
あったりで

なんだか嬉しいのに
いそいそとして、妙に疲れて、
どうにも
ぐたーっとなっていました。

→ そんな朝、
ふと
ネパールで買った「オムマニペメフム」のCDに
目がとりました。

で、なにげなくかけてみました。

...

そしたら音楽とともに
いきなり
ネパールで写真展を開催したときの記憶が
思い浮かんてきて、

急に懐かしくなって

張りつめていたような気持ちが
「どーっ」と崩れ

どうにも
・・・こうにも、
ついつい泣きそうになってしましました。

なんだか高校の部活が終わった時の感じに似ていました。

でも、そしたら
不思議とゆっくり力が抜けて行きました。
そして素直に嬉しくなりました。
「はー、はあー・・・」って息して、
気がついたら笑っていました。

気持ち悪いっすね。

一
思えばこの曲はこの一年間を
象徴するような曲でした。

五十嵐先生が作って下さった
一期生の海外FWのDVDの中に流れている、
それを見て旅への思いを膨らまし、

旅の中、
ネパール、ボーダーナード寺院で写真展を開催した際
まわりで一日中この音楽が流れている。

まあ、

実家へ帰省した際FWの充実感を親に伝えようと
CDを聴いたら
「あんたも変わった趣味もってるんだねえ」といわれましたけど 笑

...

そして、
引っ越し後まだ片付いていない部屋の中

あせりすぎないで
地に足つけてやっていかなくちゃなあ と

ひとり思いました。

なんだか最近うかれましたしね。

うん

。。。なんだかまじめくさいのですが、
後で見たときにちゃんと思い出せるように
なんのいつわりもなくしっかりと書いておきたいのです。

そういうれば中日が優勝しましたね。

来年は阪神ですから。

カテゴリ：

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.10.21 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

[Slow letter > 2007年10月 アーカイブ](#)

07.10.09

10月5日午後11時41分のなぐり書き

[Tweet](#)

[Check](#)

うわっ、なんで？なんでだ！？

星がゆらゆら揺れとる！(とっさのこの語尾は何の影響だろう？)

流れ星が流れた。

「いやあ～、やっぱり栃木県はいいねえ。」

それで、

やっとこの間引っ越しを終えました。

カテゴリ：

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.10.09 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

[Slow letter > 2007年10月 アーカイブ](#)

宿がなかなか決まらない

[Tweet](#)

[Check](#)

インドとかだったら パッパッ て決まってたのになあ。

カテゴリ：

post by 君島 佳弘 | 日時: 2007.10.09 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)